

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE PLENO

DE 11 DE JULIO DE 2011

En el Salón de Sesiones de la Sede de la Excma. Diputación Provincial de Granada, a once de julio de dos mil once, siendo las diez horas se reúne el Pleno para celebrar sesión extraordinaria, con el fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 56.1 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, bajo la presidencia del Excmo. Sr. Presidente en funciones de la Corporación Don Antonio Martínez Caler, del Grupo Socialista, con la asistencia de los siguientes miembros corporativos:

Grupo Socialista: Doña Juana María Rodríguez Masa, Vicepresidenta Primera; Don José María Aponte Maestre, Vicepresidente Tercero; Don José Entrena Ávila, Vicepresidente Cuarto; Doña Josefa Caballero Cabrerizo, Doña Francisca González Luján, Doña Yolanda Ibáñez Ávila, Don Iván López Ariza, Don José López Gallardo, Doña María Dolores López Jiménez, Doña Pilar Peramos Esteban, Don José Francisco Rueda Muñoz y Don Francisco Javier Torices Pino.

Grupo Popular: Doña María Teresa Fernández del Moral, Doña Luisa María García Chamorro, Don José Antonio González Alcalá, Don Antonio Jesús Granados García, Doña Carmen Servilia López Nieto, Don Francisco Javier Maldonado Escobar, Don José Juan de Dios Márquez Moya, Doña María Victoria Molina Ramírez, Doña Marta Nievas Ballesteros, Don José Antonio Robles Rodríguez, Don José Francisco Tarifa Sánchez y Don José Torrente García.

Grupo IULV-CA: Don Julio Miguel Bernardo Castro, Vicepresidente Segundo y Doña María Asunción Pérez Cotarelo.

Secretario General: Don Ildefonso Cobo Navarrete.

Interventor: Don Luis Fernando del Campo Ruiz de Almodóvar.

Antes de iniciar la sesión, en cumplimiento de la Declaración Institucional aprobada en la sesión del día 23 de noviembre de 2000, el Pleno guarda un minuto de silencio por las víctimas de la violencia de género.

APROBACIÓN DE LAS ACTAS CORRESPONDIENTES A LAS SESIONES ORDINARIAS DE 20 DE MARZO Y 26 DE ABRIL DE 2011, Y EXTRAORDINARIAS DE 26 DE ABRIL Y 8 DE JULIO DE 2011.

Dada cuenta de los borradores de las actas correspondientes a las sesiones ordinarias de 29 de marzo y 26 de abril, y extraordinarias de 26 de abril y 8 de julio de 2011, el Pleno, por unanimidad, acuerda su aprobación.

La Presidencia abre un turno de palabra, interviniendo en primer lugar la Portavoz de IULV-CA, Doña María Asunción Pérez Cotarelo, que dice: Buenos días Presidente y Diputados/as. La ocasión merece unas palabras, palabras que en muchos casos ya se han dicho en privado y públicamente pero que de alguna manera desde Izquierda Unida queremos que quede constancia en este Pleno. En primer lugar, como no podía ser de otra manera, dar la enhorabuena a todos los ganadores/as del Partido Popular; desearles éxito en su gestión porque me imagino que ese éxito será el éxito que tenga la provincia de Granada. Dar la enhorabuena también a todos/as compañeros/as en la gestión de estos 4 años porque creo que aunque la Diputación haya cambiado de signo político, creo que estos 4 años de gestión han sido buenos, muy buenos para la provincia de Granada y por lo tanto, independientemente de que se siga o no, dar la enhorabuena a todos y todas mis compañeras. Despedir también a los compañeros/as del PP que no nos van a acompañar en estos cuatro siguientes años y por supuesto a los compañeros/as del SOE que tampoco nos van a acompañar. A nivel personal y a nivel político yo les voy a echar mucho de menos. Despedir como no podía ser de otra manera a mi compañero, al que quiero dar las gracias públicamente por toda la ayuda que me ha prestado durante estos 4 años; yo entré si saber absolutamente nada de lo que era una Diputación y gracias a él y gracias a Miguel Fernández Almenara creo que mi labor ha sido un poco más fácil porque ellos me han ayudado en muchos aspectos que yo desconocía. Por lo tanto quiero dar las gracias a Julio públicamente y yo sé que donde esté él va a seguir trabajando por hacer un mundo mejor y desde luego por la organización a la que los dos pertenecemos y además con mucho orgullo. Por último quiero tener unas palabras también especiales hacia el Presidente de la Diputación: dar las gracias por los momentos cruciales para mí, personalmente y como Diputada he pasado en estos 4 años y tengo que agradecer que siendo un cogobierno ha estado siempre a mi lado; por lo tanto eso aunque privadamente ya lo hemos hablado en muchas ocasiones, yo no lo voy a olvidar, el Presidente de la Diputación podía haberse puesto un poco de lado y que todos los golpes hubieran venido para la Diputada de Cultura; no ha sido así, él siempre ha estado a mi lado y los golpes y los éxitos nos lo hemos llevado juntos. Y sobre todo darle la enhorabuena porque ha sido un grandísimo Presidente.

Seguidamente el Portavoz del Grupo Popular, Don José Antonio Robles Rodríguez, dice: Buenos días. Yo comparto algunas de las cosas que ha dicho la Portavoz del Grupo de IU y sí que es verdad que han sido cuatro años de muchos rifirrafes políticos. Hoy quiero decir en nombre de mi Grupo que si alguien de los aquí presentes, alguien de los trabajadores en algún momento, en alguna intervención de algún Diputado/a del Grupo Popular se ha sentido molesto, bien en lo político o en lo personal, decir que nosotros en lo personal por supuesto no tenemos contra nadie y en lo político si alguien se ha podido molestar, desde este micrófono hoy se le transmite las disculpas. En segundo lugar dar las gracias fundamentalmente a todo el personal de la casa, a todos los Diputados/as que han estado con nosotros y fundamentalmente al Grupo Popular, al que he tenido la oportunidad de representar durante tres años, por su apoyo, por su trabajo y por su compromiso; a los asesores/as de Grupo, a los secretarios/as de Grupo, a Encarna de Prensa, en definitiva a todos los que componemos el Grupo Popular que yo estoy seguro de que tenemos una parte del cambio histórico que habrá el próximo jueves aquí en la Diputación. Finalmente desearle a todos los que no van a ser Diputados a partir del jueves, a Izquierda Unida y PSOE todo lo mejor del mundo en lo personal, en lo político por motivos claros no se lo puedo desear y a mis compañeros que dejan de serlo se lo deseo en lo personal y en lo político porque estoy seguro de que vais a seguir trabajando por esta provincia.

Finalmente el Sr. Presidente hace constar lo siguiente: Decirles que ocho años es mucho tiempo de Presidente en la Diputación. He estado muy a gusto ejerciendo las funciones del cargo, luchando por un proyecto político y unas ideas de las que estoy totalmente convencido. Para mí ha sido una satisfacción trabajar con todos vosotros, con algunos más tiempo, con Francis con el que más, después con Antonio Granados y con José Antonio Robles en tercer lugar. Son las personas que más tiempo han estado en el grupo de la oposición en la Diputación desde que yo entré en el año 2003. He intentado hacerlo lo mejor que he podido y lo mejor que he sabido, siempre dentro de la filosofía política del Partido Socialista, defendiendo como decía unos principios y unos valores y desde esa óptica decirles que la Diputación es una Institución que merece la pena defender, ahora que se están levantando voces en favor de la supresión de las Diputaciones. El Partido Socialista, el Grupo Socialista de la Diputación provincial y Antonio Martínez Caler en persona, soy un defensor a ultranza de una institución como ésta. Creo que es un instrumento imprescindible para los ayuntamientos y en una provincia como la de Granada con tantos núcleos de población pequeños, muchísimo más. Digo esto porque creo que la legitimidad de las palabras está siempre en la coherencia o la coherencia está siempre en el equilibrio entre lo que se dice y lo que se hace. Ahora que me voy, ahora que dejo el cargo de Presidente, creo que la credibilidad de la defensa de las Diputaciones está a lo mejor mucho más sustentada diciéndolo ahora que no cuando entra uno en el cargo. A los que vayan a gobernar la Diputación, desearles la mejor suerte porque como decía la Portavoz del Grupo de IU, es en beneficio de la provincia y de sus municipios; la labor que se va a hacer lógicamente desde la oposición va a ser una labor de control y fiscalización como

ustedes la han venido haciendo en años anteriores y simplemente desear que la convivencia sea lo mejor posible y como decía el Portavoz del Grupo Popular, nunca he tenido ni tengo nada absolutamente contra ninguna de las personas que han estado formando parte de las distintas Corporaciones de la Diputación Provincial mientras he estado al frente, ni he tenido, ni tengo y por tanto a partir del día 14 en que ceso formalmente y oficialmente en el cargo, Antonio Martínez Caler como persona estará a vuestra disposición para todo aquello que creáis que puede aportar algo, siempre marcando y dejando muy claro las diferencias ideológicas, pero nunca las personales. Gracias a todos y si en algún momento he ofendido a alguien, este es el mejor momento para pedir disculpas, si así ha sucedido. Suerte a todos. Muchas gracias por estar aquí.

No habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr. Presidente en funciones se levanta la sesión, siendo las diez horas y veinte minutos de este día, de todo lo cual, como Secretario General certifico.

EL SECRETARIO GENERAL